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令和３年度 校長室通信

一 歩
NO.５９ 生比奈小学校

今年度も本当にありがとうございました！
今年度も最後の日を迎えました。昨年度より感染対策が厳しい状況の中でも、保護

者の皆様のご理解、ご協力のおかげで、無事に今日を迎えることができました。本当

にありがとうございました。

今年度は、ひとり１台のタブレッタが配付され、授業の様子もずいぶん変わりまし

た。各ご家庭とオンラインで繋がることができ、学びを続けることが可能になりまし

た。これからも、時代の状況に合わせてどんどん変わっていきます。その流れに乗っ

て豊かな教育活動を展開していきたいと思います。ただ、人と人との繋がりや関わり

は変わらないものです。その根底を支えるのは、「優しさ」や「思いやり」であること

は、このような状況を経験したからこそ実感として捉えられたものです。来年度も生

比奈小が校が「優しさ」や「思いやり」に溢れた学校でありますように、どうぞよろ

しくお願いたします。さて、３学期修了式での意見発表を紹介します。

１年 河野 結衣さん

１年生になって、発表をあまりしていなかったけれど、３学期はよく発表ができ

るようになりました。なわとびもがんばりました。

２年 近藤 姫依さん：

わたしは、いつもていねいに字を書こうと思っています。まわりの人に、字を丁

寧に書いてると言われてとてもうれしかったです。

３年 上岡 彩音さん：

３年生は、みんながそうじをがんばっています。わたしも、３学期はそうじをと

てもがんばりました。学校がきれいになると、とても気持ちよかったです。

４年 石本 心音さん：

５年生になったら、委員会の仕事が始まります。学校のみんなのために委員会の

仕事をがんばろうと思います。

５年 明崎 優羽さん：

クラスの中で、さみしい思いをしている人や困っている人がいないか様子を見る

とこができるようになりました。６年生になったら学校のリーダーです。学校のみ

んなの様子を見るようにがんばります。

最後に、この度の人事異動で生比奈小学校を離れることになりました。このかわい

い子どもたちを会えなくなることが一番さみしいことです。ここに勤務した２年間で

学校通信「一歩」を１００号発行しました。子どもたちがくれた感動をそのまま通信

にしただけです。本当に幸せな２年間でした。ありがとうございました。


